Bergün09



Hans Hofer Geigenbauer

Persönliche Erwartungen

Endlich erschaffen wir Geigenbauer uns eine Möglichkeit, ein gemeinsames Projekt durchzuführen. Aus demselben Fichten- und Ahornstamm bauen wir ein persönliches und eigenständiges Instrument. Die festgelegten Parameter (Holz und Barockgeige) sollen das Vergleichen der Instrumente erleichtern. Ich erhoffe mir durch die Ruhe im Albulatal und die wunderbare Stille im Kurhaus eine Fokussierung der Arbeit. Der grosszügig bemessene Zeitplan, die gemeinsame Zeit im Kurhaus und das anschliessende Konzert bieten eine ausserordentliche Möglichkeit den Klang zu erfahren und zu erfassen.

Im Workshop freue ich mich auf fruchtbaren Austausch und inspirierte und freudige gemeinsame Arbeit.

Curriculum vitae

1969	Geboren in Wattenwil BE, aufgewachsen in Konolfingen
	Nach der Obligatorischen Schulzeit Lehre als Landwirt mit wichtigen
	Erfahrungen in der Holzwirtschaft.
1988-93	Ausbildung zum Primarlehrer in Bern
	Arbeit als Lehrer und Handwerker
1995-99	Lehre als Geigenbauer in einem Meisterbetrieb
1999-02	Gesellenzeit bei Christopher Lüthi in Sevelen
2003	Längerer Aufenthalt in Cremona
seit 2004	eigenes Atelier in Bern

Schwerpunkte

Neubau, Reparaturen, Verkauf / Vermietung von Geigen, Bratschen, Celli und Bässen.

In Zusammenarbeit mit der Vereinigung Abendmusik Bergün

Unsere Sponsoren

















